

La Cumbre De Copenhague.

Autor Marta Mateo
jueves, 10 de diciembre de 2009

LA CUMBRE DE COPENHAGUE.

Intentara prevenir las consecuencias previstas por las emisiones de CO2

6 Diciembre de 2009. Marta Mateo Jimenez.

A esta Cumbre acudirán el presidente de EE.UU. los líderes de los 27 miembros de la Unión Europea, la canciller alemana, el presidente francés, y el presidente del Gobierno español, además de otros dirigentes no comunitarios europeos. Del resto del mundo han confirmado su participación, entre otros, los presidentes brasileño y mexicano, los primeros ministros de China y Australia así como el presidente de Indonesia. La cumbre también contará con el secretario general de Naciones Unidas y el director general de la ONUDI, dedicada a la ayuda industrial a países en desarrollo y altos cargos de la Organización para la Agricultura y la Alimentación.

La gran industrialización que a experimentado nuestro País en los últimos años ha dado lugar a que se emita a la atmósfera una exagerada cantidad de CO2 la cual esta produciendo el llamado Cambio Climático.

Si no hacemos algo para reducir las emisiones abran repercusiones económicas muy perjudiciales para nuestra economía como: el aumento del nivel del mar, la subida de la temperatura media del planeta y la desertizaciones de muchos lugares del mundo.

En 1992 se hizo el llamado Protocolo de Kyoto en el que aparecía un acuerdo de los países en reducir un 5% las emisiones de CO2 . Para asegurar que estos acuerdos se han cumplido las potencias se reunirán en 2012.

La Cumbre de Copenhague tiene el objetivo de prevenir las graves consecuencias previstas si las emisiones de CO2 no se reducen.